
Pièces 10 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 2_2680

Prix 1 642 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Andelim  agence  des  golfs  -  04  83  12  06  26  dans  le  quartier  résidentiel  de

fréjus-valescure,  nous  avons  le  plaisir  de  vous  présenter  cette  villa  édifié  sur  une

parcelle  de  2688  m2  au  calme  absolu.  Cette  maison  est  composé  de  deux

habitations (communiquantes) totalisant 270 m2 habitables. Construction de 1984,

rénové depuis,  avec des prestatations soignées et  des volumes généreux.  Au rez

de  chaussé  se  trouvent  :  hall  d'entré,  un  grand  salon  47  m2  qui  donne  sur  la

terasse extérieure travertin, d'une grande salle à manger 42 m2, une cuisne 14 m2

avec arrière cusine 13 m2 + un grand dressing 20 m2 ...

Andelim  agence  des  golfs  -  04  83  12  06  26  in  the  residential  area  of

fréjus-valescure,  we are pleased to present this villa  built  on a plot  of  2688 m2 in

absolute calm. This house is made up of two dwellings (connected) totaling 270 m2

of  living  space.  Built  in  1984,  since  renovated,  with  careful  fittings  and  generous

volumes.  On  the  ground  floor  there  are:  entrance  hall,  a  large  living  room 47  m2

which  opens  onto  the  outdoor  travertine  terrace,  a  large  dining  room  42  m2,  a

kitchen  14  m2  with  rear  kitchen  13  m2  +  a  large  dressing  room  20  m2  which

precedes the 26 m2 garage. Still on one level: ...

ANDELIM SELECTION 

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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